



GOBIERNO  
FEDERAL

SEMARNAT



Comunicado de Prensa No. 264-11  
Mazatlán, Sin., 20 de agosto de 2011

## **Necesario asignar más recursos a saneamiento y fortalecer los Comités de Playas Limpias: Conagua**

- Indispensable la participación social, en coordinación con las autoridades, en el uso y cuidado del medio ambiente
- En 2012 se celebrará el primer Encuentro Internacional de Playas Limpias

Generar una reglamentación específica para el manejo de las playas, que establezca el papel de los tres órdenes de gobierno, y fortalecer la participación de los Comités de Playas Limpias en la toma de decisiones, son algunas de las necesidades para mejorar los resultados del Programa Playas Limpias, concluyeron funcionarios y expertos reunidos en el VII Encuentro Nacional de Playas Limpias.

Asimismo, señalaron la urgencia de que el Poder Legislativo asigne más recursos para fortalecer la infraestructura de saneamiento en los destinos de playa, con lo que se facilitará la certificación de esos sitios.

Felipe Arreguin Cortés, Subdirector General Técnico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), manifestó que también se requiere diseñar modelos más predictivos que permitan tomar decisiones inmediatas para mejorar las condiciones ambientales de las playas.

Los responsables de los Espacios de Cultura del Agua (ECA) de Sinaloa, Huatulco, Puerto Progreso y Jalisco, manifestaron la necesidad de generar un espacio interactivo y exclusivo sobre Cultura del Agua, sobre todo en las zonas costeras que demandan cada vez mayores usos del recurso hídrico y diversificación de la oferta turística.

“Se requiere que en las zonas costeras, principalmente, la comunidad experimente y aprenda sobre las diferentes alternativas para el uso responsable del agua, con una visión de cuenca. Que pobladores y turistas conozcan de forma interactiva las alternativas de saneamiento de los principales recursos hídricos y zona de humedales, ríos y playas”, manifestó Virginia Hernández Viera, responsable del ECA en Huatulco.

Mauricio Terán Vargas, representante de Jalisco, señaló la necesidad de modificar las reglas de operación y establecer como obligatorios los ECA para acceder a los programas de apoyo en materia de agua.

Los panelistas coincidieron en que los actuales ECA han contribuido a fomentar en los niños y adultos una mayor consciencia sobre el cuidado del agua, así como la importancia de evitar su mal uso y mantener las playas en buen estado.

Durante la clausura, se anunció que se pretende que el VIII Encuentro Nacional de Playas Limpias sea el primero de carácter internacional. “Considero que México ya está listo para compararse con destinos de playa internacionales, de ahí la importancia del próximo encuentro, donde se pretende demostrar que el país se encuentra en un buen nivel en la calidad de sus playas”, señaló Arreguin Cortés.

Raúl Navarro Garza, Coordinador General de Consejos de Cuenca de la Conagua y encargado de clausurar los trabajos del encuentro, refrendó la importancia de la participación social, coordinada con tres órdenes de gobierno, en el uso y cuidado del medio ambiente y, en especial, de los recursos hídricos.

**ooOoo**